

Werbung schalten im trampoline Kunstmagazin

Warum?

Das trampoline Kunstmagazin erscheint **einmal im Monat** als Newsletter und kann auf unserer Website gratis heruntergeladen werden. Zusätzlich über Social Media erreicht die trampoline so monatlich insgesamt über **4000 verschiedene** Menschen, die interessiert an Kunst sind. Diese Zahl wächst stetig, genauso wie unsere Community.

Die trampoline eignet sich daher perfekt dazu, durch Einträge viele Kunstliebhaber*innen zu erreichen und so Werbung für Ausstellungen, Workshops und vieles mehr zu machen.



Formate und Preise:

Die Preise beziehen sich auf einen Eintrag in einer Ausgabe. Der Monat kann ausgewählt werden.

Banner:

- Höhe: 4 cm / Breite: 21 cm
- 38 CHF pro Eintrag

Halbe Seite:

- Höhe: 15 cm / Breite: 21 cm
- 68 CHF pro Eintrag

Ganze Seite:

- Höhe: 29.7 cm / Breite: 21 cm (A4)
- 90 CHF pro Eintrag und pro Seite

Advertise in the trampoline art magazine

Why?

The trampoline art magazine is published once a month as a newsletter and can be downloaded free of charge from our website. In addition via social media, trampoline thus reaches a total of over 4000 different people interested in art every month. This number is growing steadily, as is our community.

The trampoline is therefore perfectly suited to reach many art lovers through entries and thus to advertise exhibitions, workshops and much more.



Formats and prices:

Prices refer to one entry in one issue. The month can be selected.

Banner:

- Height: 4 cm / Width: 21 cm
- 38 CHF per entry

Half page:

- Height: 15 cm / Width: 21 cm
- 68 CHF per entry

Full page:

- Height: 29.7 cm / Width: 21 cm (A4)
- 90 CHF per entry and per page